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Jean-Auguste-Dominique Ingres (Montauban, 1780 – Paris, 1867)
Ingres sembla d'abord destiné à reprendre le flambeau de son maître David, dans l'art à la fois du portrait et
de la peinture historique. Il gagna le Prix de Rome en 1801, où il ne se rendit
que 6 ans plus tard à cause de la situation économique française. Mais Ingres s'émancipa très vite. Il n'avait
que 25 ans lorsqu'il peignit les portraits de la famille Rivière. Ils révèlent un talent original et un goût pour la
composition non dépourvu d'un certain maniérisme, mais celui-ci est plein de charme, et le raffinement des
lignes ondulantes est aussi éloigné que possible du réalisme simple et légèrement brutal qui fait la force des
portraits de David. Ses rivaux ne se laissèrent pas abuser : ils tournèrent en dérision son style archaïque et
singulier en le surnommant «Le Gothique » ou «Le Chinois ». Cependant, durant le Salon de 1824 qui suivit
son retour d'Italie, Ingres fut promu chef de file du style académique, par opposition au nouveau courant
romantique mené par Delacroix. En 1834, il fut nommé directeur de l'Ecole française de Rome, où il
demeura 7 ans. Puis, à peine rentré au pays, il fut à nouveau acclamé comme le maître des valeurs
traditionnelles, et s'en alla finir ses jours dans sa ville natale du Sud de la France. La plus grande
contradiction dans la carrière d'Ingres est son titre de
gardien des règles et des préceptes classiques, alors qu'une certaine excentricité est bien perceptible dans les
plus belles de ses oeuvres.
Un cuistre, observant le dos de la Grande Odalisque et diverses exagérations de forme dans Le Bain turc, fit
remarquer les indignes erreurs commises par le dessinateur. Mais ne sont-elles pas simplement le moyen par
lequel un grand artiste, doté d'une sensibilité extrême, interprète sa passion pour le corps magnifique de la
femme ? Lorsqu'il voulut réunir un grand nombre de personnages dans une oeuvre monumentale telle que
L'Apothéose d'Homère, Ingres n'atteignit jamais l'aisance, la souplesse, la vie ni l'unité que nous admirons
dans les magnifiques compositions de Delacroix. Il procède par accumulation et juxtaposition. Pourtant, il
sait faire preuve d'une grande assurance, d'un goût original et d'une imagination fertile lorsqu'il s'agit de
tableaux n'impliquant que deux ou trois personnages, et mieux encore dans ceux où il glorifie un corps
féminin, debout ou allongé, qui fut l'enchantement et le doux tourment de toute sa vie.
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From reader reviews:

Stephen Williams:

Reading a reserve can be one of a lot of task that everyone in the world loves. Do you like reading book and
so. There are a lot of reasons why people love it. First reading a publication will give you a lot of new data.
When you read a book you will get new information because book is one of several ways to share the
information or maybe their idea. Second, looking at a book will make an individual more imaginative. When
you reading a book especially fictional book the author will bring you to definitely imagine the story how the
character types do it anything. Third, it is possible to share your knowledge to other people. When you read
this Jean-Auguste-Dominique Ingres (French Edition), you are able to tells your family, friends in addition to
soon about yours publication. Your knowledge can inspire average, make them reading a e-book.

Loretta Yoder:

Playing with family in the park, coming to see the marine world or hanging out with pals is thing that usually
you will have done when you have spare time, in that case why you don't try issue that really opposite from
that. 1 activity that make you not sensation tired but still relaxing, trilling like on roller coaster you already
been ride on and with addition info. Even you love Jean-Auguste-Dominique Ingres (French Edition), it is
possible to enjoy both. It is good combination right, you still desire to miss it? What kind of hangout type is
it? Oh can happen its mind hangout people. What? Still don't have it, oh come on its identified as reading
friends.

April Harry:

You may get this Jean-Auguste-Dominique Ingres (French Edition) by check out the bookstore or Mall.
Simply viewing or reviewing it could to be your solve trouble if you get difficulties for the knowledge. Kinds
of this reserve are various. Not only by means of written or printed but in addition can you enjoy this book
by means of e-book. In the modern era including now, you just looking from your mobile phone and
searching what your problem. Right now, choose your own ways to get more information about your
publication. It is most important to arrange you to ultimately make your knowledge are still upgrade. Let's
try to choose suitable ways for you.

Jessica Palmer:

Publication is one of source of knowledge. We can add our know-how from it. Not only for students and also
native or citizen will need book to know the revise information of year to be able to year. As we know those
guides have many advantages. Beside we all add our knowledge, may also bring us to around the world.
With the book Jean-Auguste-Dominique Ingres (French Edition) we can get more advantage. Don't that you
be creative people? Being creative person must prefer to read a book. Only choose the best book that suitable
with your aim. Don't be doubt to change your life at this book Jean-Auguste-Dominique Ingres (French
Edition). You can more desirable than now.
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